

KURZ NOTIERT

Ferienkindergarten

■ HOLLABRUNN (ag). Das Rote Kreuz Hollabrunn betreibt auch heuer wieder einen Kindergarten während der 3-wöchigen Schließzeit der öffentlichen Kindergärten vom 21. Juli bis 8. August 2014.

Wanderangebot erweitert

■ MAISSAU (ag). Rund um Maissau wurden die Wanderrouten auf insgesamt 120 Kilometer und auf knapp 50 km Radtouren erweitert. Die offizielle Eröffnung mit einem Festakt erfolgt am 4. Mai um 13.30 Uhr in der Amethyst Welt Maissau.

Fußwallfahrt am 26. April

■ Am 26. April startet eine Gruppe um 4.30 Uhr von Obergraben 13 eine Fußwallfahrt nach Maria Dreieichen, wo um 10.30 Uhr eine Messe stattfinden wird.

Kulturpass für TWW

■ Senioren und Studenten aus Guntersdorf können für das TWW einen Kulturpass für Ermäßigungen beantragen.

S 3: Die unendliche

Der Baubeginn zwischen Suttenubrunn und Guntersdorf wurde auf unbestimmte Zeit verschoben.

■ (ae). Heuer sollte endlich mit dem Bau der Umfahrungen von Suttenubrunn bis Guntersdorf im Zuge der S 3 begonnen werden. Als Vorbote laufen auch schon die bei jeder Großbaustelle vorgeschriebenen archäologischen Untersuchungen. Jetzt kam aber eine bittere Nachricht für die Bevölkerung entlang der extrem verkehrsbelasteten Strecke: Der für heuer geplante Baustart wird sich mindestens ein Jahr, möglicherweise aber auch länger, verzögern. Grund dafür ist vor allem ein VwGH-Urteil, das im Zusammenhang mit dem Bau des Semmeringtunnels ausgesprochen wurde. Demnach müssen zur Ermittlung des nötigen Lärmschutzes jetzt neue Maßstäbe ange-



Verkehrshölle Guntersdorf: Bis zu 15.000 Fahrzeuge passieren täglich den Ortskern.

Foto: Alfred Eipeldauer

legt werden und der Lärmschutz muss auch schon während der Bauarbeiten vorhanden sein.

Neue Gesetzeslage

Martin Pöcheim, stv. Leiter der Planung bei der Asfinag dazu: „Durch den Urteilsspruch kommt es bei einigen Projekten zu Verzögerungen, darunter ist auch die S 3. Wir müssen jetzt die

Projekte an die neue Gesetzeslage anpassen, oder das Regelwerk muss vom Gesetzgeber angepasst werden. Derzeit gibt es einen gesetzlichen Graubereich, der zu unterschiedlichen Auslegungen führt.“ Auf die Frage, zu welcher Verzögerung dies für den Baustart der S 3 führen könnte, meint Pöcheim: „Ich traue mich keine Prognosen mehr abzuge-

BETRIEBSGEBÄUDE-ERÖFFNUNG 5 JAHRE LEHNER HAUSTECHNIK 26. April 2014 • 9.00 - 17.00 Uhr

Schwerpunkte

- Biomasseheizungen (Stückholz, Hackgut, Pellets)
 - Solaranlagen
 - Wärmepumpen
- Photovoltaikanlagen
 - Wasseraufbereitung
 - Wohnraumlüftung
 - Bäderplanung

**Energieautarkes Betriebsgebäude**

- 550 m² verbaute Fläche
- 1.560 m² Gesamtfläche

- Präsentation neuester Technologien in Ausstellungsbereich & Multi-Media

www.lehner-haustechnik.at

Ebersbrunn 133
3711 Großmeiseldorf
02957/6922

LEHNER
HAUSTECHNIK

Installation und Handel

Installation

Heizung

Erdwärme

Lüftung

AK-Präsident Wieser besuchte Betriebe

■ Die **Straßenmeisterei, die Postgarage, Walter Services** und etliche Firmen mehr besuchte der AK-NÖ-Präsident Markus Wieser im Bezirk. Die Arbeitnehmer sprachen zumeist die gleichen Probleme an, so Wieser: „Arbeitsdruck, Gesundheit im Betrieb, Teuerung, steigende Mieten, zu hohe Lohnsteuer, darüber wird beinahe überall geklagt.“ Wieser ortet Ungerechtigkeiten vor allem im hohen Steuereingangssatz von 36 % schon ab einem Bruttoeinkommen von knapp 12.000

Euro im Jahr, und darin, dass die „Reichen“ nach wie vor besser behandelt werden: „Wir werden alles tun, um diese Ungerechtigkeiten aufzuzeigen und Änderungen durchzusetzen. Dazu ist es aber wichtig, dass sich möglichst viele Arbeitnehmer an der AK-Wahl im Mai beteiligen.“ Bei der letzten AK-Wahl lag die Wahlbeteiligung im Bezirk bei 49 % und damit über dem Landesdurchschnitt von 47,5 %. Am Foto u. a. Joe Auer (AK Hollabrunn) und Christian Kauer von der Gewerkschaft.

Foto: ae